
Protokoll der Mitgliederversammlung des Vereins der Freunde und Förderer 
des Städtischen Maximilian-Kolbe-Gymnasium Köln-Porz e.V. vom 16.06.2009 
 
 
Beginn: 19.10 Uhr        Ende: 22.05 Uhr 
 
 
 
 
1. Begrüßung und Genehmigung des Protokolls der Mitgliederversammlung 
vom 15.04.2008. 
 
 
Der Vorsitzende des Fördervereins, Herr Burghardt, begrüßte die anwesenden  
11 MitgliederInnen und eröffnete die Mitgliederversammlung. 
 
Das Protokoll wurde einstimmig genehmigt. 
 
 
 
2. Kassenbericht 
 
 
Herr Hindrichs übergab den detaillierten Kassenbericht an die anwesenden 
MitgliederInnen und erläuterte die einzelnen Positionen. 
 
Herr Burghardt beantragte erneut eine Abstimmung über den Beitragseinzug durch 
das Lastschriftverfahren. Mit 1 Ja-Stimme, 8 Nein-Stimmen und 3 Enthaltungen 
wurde die Einführung des Lastschriftverfahrens  abgelehnt. 
 
Herr Hindrichs wies daraufhin, dass im letzten Jahr Spenden in Höhe von 600 € an 
den Förderverein überwiesen wurden, die bei einem Beitragseinzug per 
Lastschriftverfahren  entfallen würden. Es wurde vorgeschlagen, den Spendern 
schriftlich zu danken. 
 
Herr Burghardt verlas das Sitzungsprotokoll des Vorstandes v. 14.01.2009 
 
 
3. Entlastung des Vorstandes 
 
 
Der Vorstand wurde einstimmig entlastet. 
 
 
4. Bericht zu Aktivitäten 2008 
 
 
Zum Schulanfang erfolgten ca. 40 Neuanmeldungen. 
 
Herr Burghardt bemängelte erneut, die völlig unorganisierte Form des 
Antragsverfahrens. Um künftig zu verdeutlichen, wie die Fördergeldern verwendet 



werden, sollen zusätzlich zu den Anträgen von den LehrerInnen, ein Bericht für die 
Homepage erstellt werden. Die Kostenhöhe ist unerheblich. 
Der Förderverein unterstützte die AG „Verbotene Filme“ v. Verein KultCrossing. 
Der Zuschuss betrug 400,--€. Die Ergebnisse werden am 29.06.2009 im PZ 
vorgestellt. 
In dem Zusammenhang wurde festgestellt, dass der Förderverein kein eigenes Logo 
hat. Z. Zt. wird das alte MKG-Logo verwendet. Ein neues Logo wäre wünschenswert. 
Vorschläge bitte an den Förderverein. 
 
Herr Burghardt und Herr Krülls hatten ein Gespräch mit Herrn Dr. Schlieben(CDU) v. 
Schulausschuss. Herr Dr. Schlieben ist bereit, den Dialog zwischen Schule, 
Förderverein, Eltern und Politik zu verstärken. 
 
 
5. Planungen des Fördervereins 2009  
 
 
Zum Schuljahresbeginn soll ein Werbe-bzw. Infoschreiben verteilt werden. 
 
Es sollte ein Koordinator zwischen Förderverein und Schulleitung bestimmt werden. 
 
Um neue Mitglieder zu werben, soll ein finanzieller Anreiz für die Klassen mit den 
meisten neuen Mitgliedern geschaffen werden.  
z.B. 1. Preis 100 €, 2. Preis 50 €, 3.Preis 25 € 
Eine Erweiterung auf die 6. Klassen wird geprüft. 
 
 
Eine verbesserte Präsentation des Fördervereins auf der Web-Seite des MKG soll 
angestrebt werden. 
Eine Unterstützung bezügl. „Schulportal MKG“ ist aus finanziellen Gründen derzeit 
nicht möglich. 
 
Herr Krülls und Frau Giesberts-Kaminski wünschen eine engere Zusammenarbeit 
zwischen Pflegschaft und Förderverein bezügl. “Ganztagesschule MKG“. Es wird 
eine finanzielle Unterstützung für die Arbeitskreise, z.B. Mediencenter, Mobilar etc. 
beantragt. Es ist unverbindlich geplant, aus dem Etat des Fördervereins die 
Maßnahmen zur Gestaltung des Ganztagesbetriebes, mit ca. 3000€ zu unterstützen. 
Die Schulleitung wird über die Planung informiert. Das Antragswesen bleibt 
unverändert.  
 
Zur nächsten Vorstandssitzung, sollen die Vorsitzenden des Lehrerrats, der 
Schulpflegschaft sowie der SV eingeladen werden. 
 
 
 
 
 
Petra Heilemann 
 


